

Paris, le 25 janvier 2010

**Vincent CHRIQUI, nouveau directeur général du Centre d'analyse stratégique vient de présenter ses vœux à ses équipes et à celles des organismes de réflexion et de prospective placés auprès du Premier Ministre (le CEPII, le COR, le COE, le CAE, le Conseil d'analyse de la société, et le CERC).**

Une semaine après sa nomination en Conseil des ministres, Vincent CHRIQUI présente les grandes lignes de sa mission, ses orientations et sa vision pour le Centre d'analyse stratégique. L'intégralité de son discours est consultable sur [www.strategie.gouv.fr](http://www.strategie.gouv.fr)

*Mots clefs : décision publique – Etat – mission – analyses – commandes – horizon – Premier ministre – coordination – maison ouverte – France – International – concertation – échange – communication – administration d'élite – flexibilité – héritage – solidarité*

Le Centre d'analyse stratégique a une mission singulière, à mi-chemin entre la réflexion de court terme orientée directement vers la décision, telle qu'elle se pratique généralement dans les cabinets et les administrations, et la réflexion de long terme de type universitaire. Il doit éclairer les décisions publiques par une analyse approfondie, scientifiquement solide, mais adaptée aux attentes des autorités de l'Etat, en termes de délai et d'opérationnalité.

Le Centre doit également être une « maison ouverte », sur les universitaires, les intellectuels, les partenaires sociaux, le Parlement, les institutions internationales d'analyse, et sur la société toute entière. Il doit veiller à rendre ses études lisibles par le grand public comme par les spécialistes.

Institution reconnue pour la qualité de ses analyses et de ses agents, le Centre devra se moderniser pour répondre encore mieux aux besoins des autorités gouvernementales et aux évolutions de la société.

Contact presse :

Caroline de Jessey, tél : 01 42 75 61 37 – 06 21 80 35 63